

**PRINCIPALES VARIABLES
MACROECONÓMICAS**

MACROECONOMÍA

SANTIZO ESPINOSA LEGMY YANET

PRESENTA EL ALUMNO:

José Alberto Herrera Vazquez

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

6to. Cuatrimestre “D” Administración de empresas

Semiescolarizado

Frontera Comalapa, Chiapas

30 de MAYO de 2020

PRINCIPALES VARIABLES MACROECONÓMICAS

En este ensayo tratare de explicar lo que son las variables económicas las cuales son muy importantes para un país, o comunidad. Las variables económicas son los indicadores que se toman en cuenta en un país para que se conozca mejor la situación económica en la que se encuentra, para ver de qué manera se relaciona con los otros países, las variables nos ayudan a encontrar la información suficiente para que un país se desarrolle fácil y rápidamente, y así las personas tengan los recursos necesarios para sobrevivir.

Por lo que entiendo las variables macroeconómicas también nos permiten saber qué actividades realizar para así saber que decisiones tomar y de esa manera favorezca a las personas de un país y haga crecer su economía, la macroeconomía, que en si macro significa grande y quiere decir que estudia todo el crecimiento y desarrollo en general que ahí en un país, pero esto no afecta solo al gobierno, sino también de forma individual para saber cómo está la economía en pueblos pequeños y no solo en el país en general, en si las variables macroeconómicas son las que permiten saber cómo está la situación económica de cada persona realizando grandes estudios de toda la población para que se pueda entender que es lo que hace falta en esa zona y así poder otórgales los recursos necesarios.

LA MEDICIÓN DE LA PRODUCCIÓN NACIONAL

Habla acerca de la contabilidad nacional nos dice que esta determina los productos y los ingresos nacionales, lo que quiere decir que calcula todos los ingresos de los factores productivos de un país durante un cierto tiempo, de esto sale una serie de elementos macroeconómicos que ayudan a saber cuál es el comportamiento económico de un país el producto nacional se determina en dos medidas que son flujo de producto y flujo de ingresos y además algo muy importante para el calcular el producto son los precios del mercado ya que ayuda a saber cuáles son los producto que están al alcance de las personas de bajos recursos y cuáles no, para realizar la medición del producto nacional y del ingreso nacionales requieren de tres pasos o métodos, método de producción, método del gasto y método del ingreso en estas se plantean fórmulas para determinar el producto nacional y el ingreso nacional y cualquiera de las tres dará los mismos resultados ya sea que se hagan en una economía cerrada ya sea sin sector público y con sector público, y de la economía abierta. La contabilidad nacional está compuesta por cuenta macroeconómicas, conceptos, definiciones, clasificaciones y reglas contables.

El objetivo de contabilidad nacional es conocer de manera oportuna el comportamiento de las variables macroeconómicas y saber detalladamente la situación económica de un país y así poder evitar crisis o reducir los efectos de la misma o también sirve para programar las actividades de los diferentes sectores económicos y para poder evaluar su efecto en un futuro, lo más importante para la contabilidad nacional es el producto nacional bruto, es se refiere a todo el valor monetario de los bienes y servicios que se produce en un país. La contabilidad nacional considera la contabilización de la producción de un país en un cierto tiempo este puede ser de un año o de manera trimestral esto permite que se puedan hacer comparativos con un periodo diferente, realizar la contabilización de toda la producción de un país contempla bienes finales esto se debe a que al hacer estos estudios se conocen las cosas que hace falta en el país. Los precios nominales no sirven para realizar el análisis económico ya que estos pueden incrementar debido a la alteración en el consumo de bienes y servicios, ante esto se quieren eliminar los cambios en los precios.

VARIABLES MACROECONÓMICAS RELEVANTES

La tasa de interés es una variable económica ya que es la remuneración del factor productivo capital y una variable macroeconómica que sirve para la toma de decisiones en los factores económicos, que le sirve a las familias, empresas y gobierno, la tasa de interés nominal es el rendimiento del capital en porcentajes, la tasa de interés es una de las formas de reinserción al capital esta puede ser de dos tipos nominal y real, para calcular la tasa de interés real exacta se la fórmula, tasa de interés real es igual a la tasa de interés nominal menos la tasa de inflación

La diferencia que tiene la tasa de interés real y la tasa nominal se encuentra al hacer el análisis contable y financiero en esta se realizan estudios comparativos en periodos de tiempo de varios años.

Cuando un país adquiere bienes de países extranjero o invierte en otro país es necesario que cambie su moneda por la moneda de ese país para que se le facilite hacer el pago de la transacción por ejemplo si un país invirtiera en Estados Unidos tendría que cambiar su moneda por la de ese país que serían dólares. También está lo que es el producto interno bruto,

esta variable se utiliza para saber el valor monetario de todos bienes y servicios que produce un país en un año y para que esto se pueda realizar se necesita saber cuáles son cada uno de los bienes y servicios

La inflación, esta variable es la que indica el aumento de los precios ya sea en los bienes o en los servicios esta se ve generalmente por un año y esto puede afectar a esa parte de la población de un país que no tienen una economía lo suficientemente alta para adquirir esos bienes o servicios también existe lo que se conoce como deflación que es cuando los bienes y servicios regresan a su precio normal y al alcance de casi cualquier persona

La tasa de desempleo, es la que indica el número de personas que se han quedado sin trabajo en nuestro país, esto puede suceder cuando una empresa empieza tener pérdidas muy altas y comienza a despedir a una gran parte del personal ya que las ganancias no son las suficientes como para pagar a todo el personal

Prima de riesgos, es un valor adicional que se le exige a los inversores al comprar la deuda de un país, tomando como referencia la deuda de otro país que se considera con mayor solidez y seguridad.

Balanza de pagos es la variable que mide todas las transacciones de un país con otros países en un cierto tiempo, para realizar este indicador se tienen que tomar en cuenta los pagos e ingresos de todos los factores económicos de los países considerados

Balanza comercial, es un componente de la balanza de pagos, pero esta solamente se centra en las importaciones y exportaciones que ocurren entre un país y otro

La oferta y la demanda, en el caso de la oferta se refiere a la cantidad de bienes o servicios que cada proveedor puede ofrecer en un mercado y la demanda tiene que ver con la cantidad de bienes y servicios que los habitantes de un país necesitan en un momento específico

El tipo de cambio, tiene que ver con la cantidad de moneda requerida para adquirir una moneda de un país extranjero

Y por último está el gasto público se refiere al dinero empleado por las empresas y organismos del estado que sirven para adquirir recursos y para realizar inversiones que den como resultados beneficios públicos.

En sí las variables económicas son muy importantes para cualquier país ya que ayudan a realizar estudios de los bienes y servicios de ese país para saber cuáles son los recursos que

faltan y así poder ayudar a las personas que más lo necesita de manera económica a sí mismo para que una empresa tome las decisiones correctas para poder tener un mejor desempeño en cuanto a la producción que realiza y así lograr sus objetivos.